



30.10.2020

Pressemitteilung

Bernd Hertweck, Vorsitzender des Vorstands der Wüstenrot Bausparkasse AG, hoch geehrt

Der Vorstandsvorsitzende der Wüstenrot Bausparkasse AG Bernd Hertweck wurde für seine Förderung des Sports mit der höchsten Ehrung des Sportkreises Rems-Murr, der Ehrennadel mit Diamant, ausgezeichnet. Seit 2006 ist er Mitglied des Vorstandes des Unternehmens und seit 2013 Vorstandsvorsitzender. Zudem ist er für das Geschäftsfeld „Wohnen“ in der W&W-Gruppe zuständig. In seiner Freizeit ist Hertweck mit den Hobbys Laufen und Tennis selbst sportlich aktiv. Während seiner Amtszeit wurde die Marktposition der Bausparkasse zur zweitgrößten in Deutschland deutlich ausgebaut. Hertweck machte Wüstenrot zu einem familienfreundlichen Unternehmen, was sich überaus positiv in der gesamten Geschäftspolitik des Unternehmens auswirkte. Seine guten Kontakte als Vorstandsmitglied beim Verband der privaten Bausparkassen in die Politik trugen auch zur Erhöhung der Wohnbauprämie und der Verlängerung des Baukindergeldes bei. Zudem hat das Wüstenrot-Unternehmen ein Klimapakete und ein Programm zur energetischen Sanierung entwickelt. Des Weiteren genießt der Ludwigsburger Firmenlauf Unterstützung, ein Sonderpreis geht an die Sportlerehrung in Ludwigsburg. Durch die Außendienstorganisation werden die Vereine im Sport, so auch der Sportkreis Rems-Murr, im Bereich der Jugendarbeit gefördert. Daher gab es nicht nur viel Lob und Dank für Bernd Hertweck, sondern auch die Ehrenurkunde und die Ehrennadel mit Diamant.



Foto: Wüstenrot